

 **Empresas**

## **Antolin roza el 'breakeven' en 2023 y acumula 20.000 millones en pedidos**

*(Expansion)*

El grupo familiar español recorta un 97% sus pérdidas anuales tras mejorar un 4% sus ingresos y anticipa 150 millones en desinversiones.

## **Ouigo reta al ministro Puente con billetes a un euro a Segovia y Valladolid**

*(El Correo Digital)*

La competencia del AVE inaugura sus trenes desde Madrid al norte, pero el conflicto entre el Gobierno y la compañía francesa deja el acto sin representación estatal.

## **Aena reparte un dividendo de casi 8 euros por acción y el Estado recibirá 586 millones**

*(ABC)*

Aena distribuirá el mayor beneficio de toda su historia el próximo mes de mayo. El gestor aeroportuario propondrá el reparto de casi 1.150 millones de euros en dividendos en la próxima junta de accionistas que se celebrará este jueves en Madrid. Esto supone unos 7,66 euros brutos por acción con cargo a los resultados del ejercicio 2023, informa EP.

## **Nokia gana un 55% más hasta marzo y anticipa la recuperación del negocio de redes**

*(Europa Press RSS)*

El fabricante finlandés de equipos de telecomunicaciones y redes Nokia ha cerrado el primer trimestre del año con un beneficio neto atribuido de 434 millones de euros, lo que representa un incremento del 55,5% respecto del resultado registrado en el mismo periodo del ejercicio precedente, según ha informado la multinacional.

## **MFE-MediaForEurope (MFE) gana 209,2 millones en 2023, un 3,6% más, y propone dividendo de 0,25 euros**

*(Europa Press RSS)*

El conglomerado de medios de comunicación MFE-MediaForEurope (MFE) obtuvo un beneficio neto reportado de 209,2 millones de euros en 2023, lo que supone un descenso del 3,6% respecto a las ganancias registradas en el ejercicio anterior, según ha informado este jueves la compañía, después de que su consejo de administración haya aprobado sus cuentas anuales por unanimidad.

## **Mercedes Vitoria parará cuatro días más en mayo**

*(El Correo Digital)*

La caída de los pedidos fuerza a la empresa a suspender la producción los viernes 10, 17, 24 y 31.

## Juguetos presenta una oferta para comprar las marcas de Imaginarium

(El periódico)

**Imaginarium anunció hace dos semanas el cierre definitivo de su actividad tras 32 años de trayectoria.** Aunque el desenlace era esperado, como consecuencia de la crisis que ha arrastrado en los últimos años, la despedida fue acogida con nostalgia y amargura entre numerosos clientes de toda España, con cientos de mensajes en las redes sociales que reflejan lo querida que era la fallida cadena aragonesa de juguetes. Ese valor intangible ha quedado corroborado en el proceso de liquidación de sus últimos activos en el marco del concurso de acreedores, que han despertado el **interés de Juguetos y varias firmas más del sector.** Seguir leyendo....

## Economía

### Letta urge a líderes UE a eliminar trabas del mercado único porque no hay tiempo que perder frente a EEUU

(Europa Press RSS)

El ex primer ministro italiano Enrico Letta ha apremiado este jueves a los jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea a eliminar los obstáculos del mercado único porque "no hay tiempo que perder" ya que la "brecha" entre la UE y Estados Unidos en materia de resultados económicos es "cada vez mayor".

### Sindicatos convocan movilizaciones en la Agencia Tributaria para lograr mejoras laborales y salariales

(Europa Press RSS)

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF), SIAT, UGT, CCOO y CIG han convocado a la plantilla de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) a una concentración el próximo 8 de mayo en Madrid frente a la Dirección General de la AEAT para emplazar al organismo a que negocie mejoras laborales y salariales.

### Los coches de gasolina y diésel se desploman en Europa y se disparan los híbridos

(Expansion)

Mientras las ventas de coches de gasolina y diésel cayeron un 10,2 y un 18,5%, respectivamente, el mes pasado en la UE, los híbridos no enchufables subieron un 12,6% y ya representan casi el 30% de las matriculaciones totales. Leer

### La facturación del sector servicios acelera en febrero y sube un 5,4%, su mayor alza en un año

(Europa Press RSS)

El sector servicios registró un aumento de su facturación del 5,4% en febrero en relación al mismo mes del año anterior, tasa 2,5 puntos superior a la del mes anterior y su mayor alza desde marzo de 2023, según datos difundidos este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

## **Menos del 12% de las titulaciones de grado en España se imparten en otro idioma**

*(El Economista)*

La globalización ha transformado el panorama educativo. Antes, el prestigio de las universidades extranjeras podía pasar desapercibido, pero ahora, con la mayor movilidad y conectividad, se vuelven puntos de referencia importantes.

## **Finanzas**

### **Bankinter gana 201 millones hasta marzo, un 9% más, tras pagar 95 millones por el impuesto**

*(Europa Press RSS)*

Bankinter se anotó un beneficio neto de 201 millones de euros en el primer trimestre, lo que supone un alza del 9% respecto de los 185 millones que obtuvo en el mismo periodo de 2023, según se desprende de las cuentas trimestrales que ha publicado el banco este jueves.

### **El Banco de España avisa a la banca de que no permitirá una suavización de los criterios para conceder crédito**

*(ABC)*

El Banco de España avisó este jueves a las entidades financieras de que en ningún caso va a admitir que haya una suavización de los criterios de concesión de crédito, puesto que es un foco de supervisión y el riesgo de crédito es el primer riesgo para el sistema financiero europeo, informa Servimedia.

### **Telefónica ficha en Abanca al nuevo director de Inversiones de su gestora de fondos**

*(Cotizalia)*

El puesto en Fonditel estaba vancante desde que Fernando Aguado abandonase el cargo a principios de este año, después de casi nueve años de trayectoria.

### **Olivo pide un puesto en el consejo de Unicaja para César Bedoya, exdirectivo de Sareb**

*(Expansion)*

El empresario Tomás Olivo, segundo mayor accionista de Unicaja, ha solicitado un puesto en el consejo de administración de este banco y ha propuesto que lo ocupe César Bedoya, exdirectivo de Sareb, tras lo que ahora se sigue el proceso de confirmación de idoneidad del candidato en el Banco Central Europeo.

### **Publicada en el BOE la multa de 5 millones de euros de la Agencia de Protección de Datos a CaixaBank**

*(Europa Press RSS)*

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publica este jueves la multa que la Agencia de Protección de Datos ha impuesto a CaixaBank por importe de 5 millones de euros por infringir varios artículos del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), ley de obligado cumplimiento para todas las empresas que operan en la Unión Europea.



#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)